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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「四つのテスト」

●ゲストの紹介

　公益財団法人　八尾市中小企業勤労者福祉

　サービスセンター事務局次長　丸山　恭司　様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　「八尾市内中小事業所における

　　　　　従業員向け福利厚生サービスの紹介」

　　　公益財団法人　八尾市中小企業勤労者

　　　　福祉サービスセンター　

　　　　　　事務局次長　丸山　恭司　様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

6/1　ローターアクト活動報告

6/8　 副会長、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、

　　　　青少年奉仕　各委員会報告

6/15　SAA、増強、親睦、研修、IA、RA

　　　　各委員会報告

6/22　出席、越中八尾、プログラム、広報、財団、

　　　　米山、戦略　各委員会報告

6/29　１年を振り返って　会長、幹事、副幹事

　本日もハイブリッド例会にご出席いただき、ありがとう

ございます。また先日は春の親睦会に多数のご参加

をいただきまして、ありがとうございました。そして親睦

活動委員会の皆様には、お世話になりました。

　さて本日の卓話は、八尾税務署長・小山様にお願い

しています。貴重なお話が聞けるのではと、楽しみに

しております。

　ところで青少年奉仕に関してはこの先も、事業がたく

さん控えております。皆様も時間が許せばぜひ、ご参
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加をお願いいたします。また25日には佐野会員の在

籍50周年の記念祝賀会も予定しています。

　そしてもう一つ、本日はロータリーとして恥じるべき事

件の報告をしなければなりません。先日、コンパニオ

ンに対する強制わいせつの容疑で、あるＲＣの元会長

ら４名が逮捕されました。しかもこの事件が発生したの

は昨年９月、緊急事態宣言の期間中のことだそうで

す。同じロータリアンとしても、とても恥ずかしい思いが

いたします。

　お酒も一因かと思われますが、誰も止める人がいな

かったのか、とも思います。この一件により、社会から

のロータリーに対する視線も、厳しいものになってしま

います。

　われわれも親睦のあり方なども含め、よく考えていか

ないといけないと思います。やさしさというものが重要

で、相手の将来を思ってあげることが大切だと思いま

す。叱るときも相手のためを思って、というのが必要で

はないかと考えます。

　残念ながら大きな事件が発生してしまいましたが、皆

さんも決して他人事とは思わず、よくお考えください。

▼21日に金光八尾IAC新入生歓迎会が開催されま

す。クリーンハイクとボウリングを行います。

▼21日に学友会の総会が開催され、会長ほかに出席

いただきます。

▼22日に八尾RACの認証状伝達式が開催されます。

食事はなしですので、ご注意ください。

▼23日に国際奉仕プロジェクトの贈呈式が行われ、藤

田会員に出席いただきます。

▼25日に佐野会員の在籍50周年の祝賀会を開催しま

す。

▼29日に地区RACの年次大会が開催され、会長ほか

に出席いただきます。

▼29日に里親里子支援の贈呈式が行われます。執行

部と相馬会員で参加します。

▼29日に地区IACの新入生歓迎会が行われ、会長ほ

かで参加いただきます。

▼6月1日に大阪フレンドＲＣの創立記念例会が開か

れ、会長ほかで出席いただきます。

▼６～９月の期間は、クールビズといたします。

▼クラブ広報委員会・北野　和男　委員

　RI会長のメッセージでは、ウクライナのことにもふれ

ておられます。また青少年奉仕月間に関する特集は、

若者の大麻乱用に関する内容です。近年は若年化す

る薬物パンデミックが増えており、社会問題になって

います。

　また、ウクライナ危機の特集記事も掲載されています。

ウクライナ国内には64のＲＣがあり、約1,100人のロー

タリアンがいるそうです。

　このほか今月号には当地区、吉川ガバナーの記事

も紹介されています。さらに第2660地区RACの献血活

動も、大きく取り上げられています。

　「よねやまだより」では、かつて八尾ＲＣが世話クラブ

となったトンガの元奨学生が登場していますので、ぜ

ひご一読ください。これ以外でも「友愛の広場」などは、

読めば心が豊かになると思います。

▼ローターアクト委員会・大槻　恭介　委員長

　22日に八尾RACの認証状伝達式がホテルプリム

ローズ大阪で開催されます。午後５時開会で、会費は

当日会場にて集めます。

▼稲田　賢二・次年度幹事

　本日例会後、第４回の被選理事会を開催します。

ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介

そ の 他 の 報 告
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▼インターアクト委員会・宮川　清　委員長

　21日に金光八尾IACのクリーンハイクを実施します。

時間が13時からに変更になりました。

「税務行政の未来像　～

デジタルトランスフォーメーションへの取り組み」

▼八尾税務署・小山　幹一　署長

　昨年７月に八尾に着任いたしました。本日は八尾商

工会議所の山口会頭にこのような機会をいただき、あ

りがとうございます。

　国でもデジタル庁ができ、国税でもデジタル化が進

んでいます。e-TAXなどで利便性の向上をめざし、取

り組んでおります。皆さんに、税務署にお越しいただ

かなくても申告を済ませられるように、ということで推進

しております。

　今年の２、３月も、多数の皆さんに税務署へ足を運

んでいただきました。中には医療費控除の申告を提

出するために、わざわざタクシーで来られる高齢者の

方もおられました。

　私ども税務署では、納税者の皆様に適正に申告し

ていただいていることを前提にしております。近年では、

悪質なケースは少なくなっているのではないか、と思

います。

　八尾署の管轄は八尾市のほか松原市と柏原市です

が、他の署と比較しても、まだ市民が税務署に近い感

じがいたします。管轄広い署では、遠路はるばる、雪

が深い所ではチェーンを巻いて来ていただくことも珍

しくありません。そういったご苦労を考えますと、わざわ

ざ税務署へ出向かなくても、スマホやパソコンでできる

申告を広めていきたいと思っております。

　本日は皆様のお手元に資料をお配りさせていただ

いておりますが、ダイレクト納付やインターネットバンキ

ング、口座振替、クレジットカード納付などを紹介させ

ていただいております。こうした便利なツールをぜひ

覚えていただき、ご利用ください。

　ところで八尾署では昨年11月に、納税協会の広告

塔に「キャッシュレス納付を推進する」という宣言をしま

した。ただしその時点では、利用率が大阪国税局管

内で残念ながら最下位という状況でした。このところは

徐々に伸びてきているところで、ようやく最下位は脱出

したものの、まだまだこれからという状態です。

　会社のご担当者にもお伝えいただき、広めていきた

いと思います。先日お会いした河内家菊水丸さんも

「河内音頭で広めたい」とおっしゃっていただいていま

す。「盆踊りでキャッシュレス納税」とは、なかなかおも

しろいのではないでしょうか。ここにお集まりの地元の

名士の皆様が中心となってもらい、利用率が全国一に

なるよう、お願いしたいと思います。

　大松市長にもご協力をいただき、市のホームページ

にもアップしてもらっています。３月決算の会社さんは

これから申告の時期だと思いますので、どうぞよろしく

お願いいたします。

▼山口　智士　会員

　私も正直なところ税金の実務は税理士に任せっきり

ですが、インボイス制度やデジタル化、DX、キャッシュ

レス納税など、皆さんもぜひご検討をいただければ、

と思います。国税だけではなく、地方税もキャッシュレ

スでできるそうです。

　銀行との関係もあると思いますが、よろしくお願いい

たします。また河内家菊水丸さんのキャッシュレス音頭

も、出来上がりましたらリリースしますので、ぜひ聴い

てください。

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 長竹　　浩　　副委員長 ▼ 谷口　善紀
委　  員 ▼ 高井・吉本・北野・竹原・松岡

▼田中会長　本日のハイブリット例会参加頂きありがと

うございます。本日の卓話者、八尾税務署長　小山幹

一様、ご多忙の中お越しいただきありがとうございます。

卓話、宜しくお願いします。先日の日帰り親睦旅行、

お世話になりありがとうございました。晴れて良かった

です。

▼児林副会長　本日もZoom参加になります。皆様方

には大変ご迷惑をお掛けしております。来週からはリ

アル参加します。宜しくお願いします。本日卓話小山

税務署長様、楽しみにしています。Zoom参加お詫

び！

▼新宮幹事　八尾税務署長小山幹一様、卓話宜しく

お願いします。先週親睦旅行、お世話になりました。

▼佐野会員　森島さんご全快心よりお祈りいたします。

▼井川会員　春の親睦会、楽しかったです。親睦委

員会の皆様、お世話になりました。

▼山本（勝）会員　田中会長、新宮幹事、お世話にな

りました。

▼中川会員　良い事がありますように。

▼山口会員　本日の卓話、よろしくお願いします。

▼稲田会員　本日例会後、被選理事会宜しくお願い

致します。

▼宮川会員　在籍内祝い

▼野村会員　宮川さん、勝手にニコニコの金額増やさ

ないで下さい。あとで請求しますよ。

▼西村会員　親睦委員会の皆様、ありがとうございま

した。逆転サヨナラ～・・・負け。

▼富田会員　コロナ感染して10日間、自宅待機してま

した。御迷惑をお掛けしました。何とか後遺症もなく復

帰出来ました。

▼北野会員　早くコロナが終息します様に。

▼友田会員　欠席します。佐野様50周年有難うござい

ました。

▼曽家会員　八尾税務署長小山様、ようこそいらっ

しゃいました。

▼平尾会員　来週誕生日で68才になります。ゾッとし

ます。誕生内祝い。

▼福村会員　久々の良い天気になりました。農作物に

影響がないよう祈っております。よいことがありました。

▼佐々木会員　5月23日から飲食店で1テーブル4人、

2時間以内の会食は制限解除になりそうです。マスク

会食は必要です。

▼原田会員　良い事がありますように！

▼竹中会員　よいことがありました。

▼児林（健）会員　今年度、最終の親睦例会所用での

欠席、申し訳ございませんでした。色々ご指導頂きあ

りがとう御座いました。出口さん、公私共にお気づかい

ありがとう御座います。

▼鍋島会員　今日一日元気で頑張ります。

■ 出席報告

月日

4/27

5/11

5/18

会員数

67

67

67

出席

42

35

44

うち出席規定
適用免除者

9

6

6

メーク
アップ

0

出席率

76.36％

67.31％

78.57％

確定
出席率

76.36％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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